Medio	Canal CNN Chile
Fecha	23/09/2016
Mención	Contralor Jorge Bermúdez criticó la reforma a la educación superior. Habla Eduardo Silva SJ, rector de la UAH.

La Contraloría General de la República se sumó a los actores que critican la reforma a la educación superior.

-Aprensiones apuntan a que proyecto disminuye control de recursos públicos transferidos a planteles privados.

Hablan:

- -Ennio Vivaldi, Rector de la U. de Chile. Archivo.
- -Aldo Valle, Vicepresidente ejecutivo del Cruch.
- -Marcelo Díaz, Vocero de Gobierno.
- -Adriana Delpiano, Ministra de Educación.
- -Eduardo Silva, rector de la U. Alberto Hurtado.
- -Diputado Mario Venegas, integrante de la comisión de Educación.
- -Diputado Jaime Bellolio, integrante de la comisión de Educación.

Se cita a:

-Jorge Bermúdez, Contralor de la República.

Imagen: Pdta. Bachelet.

Conduce: Mónica Rincón.